

La Caixa que decepción

Escrito por Adri - 27/12/2012 15:34

Hola a todos,

escribo este post porque siendo cliente de la Caixa desde hace más de 20 años y no pudiendo tener nómina sino prestación por desempleo domiciliada, me han cobrado de mantenimiento este año 27€ cuando el año pasado fueron 18€ y el año que viene serán sobre los 36€.

Es una verguenza, encima este mismo año fui elegido consejero de la Caixa por un sorteo interno entre todos los clientes..y ¿para que?

Muy decepcionado con este entidad que por lo visto solo valora si tienes ingresos mensuales y no tiene nada en cuenta otros valores, ni tan siquiera la fidelidad.

Ahora me toca buscar una nueva entidad que no me cobren comisiones ni mantenimientos, lo más seguro acabe en cuentas online, si me podeis acosejar os lo agradeceria.

Tengo cuenta en ING y popular-e, pero desconozco otras.

Por cierto, me gustaria divulgar este trato tan lastimero de la Caixa conmigo, y si me podeis decir otros foros, grupos de twitter o facebook donde darlo a conocer os lo agradeceria.

Gracias.

Re: La Caixa que decepción

Escrito por jspcat - 27/12/2012 19:42

Hola,

Yo te puedo decir el banco santander, es fiable y yo tengo cuenta y 3 targetas de debito y pago 0 comisiones

Solo pago por una targeta de credito y porque he decidido tenerla y son 12 €

No tengo mas que 200 € alli y no tengo nomina alli, aun asi 0 comisiones.

Espero que te sirva

Un saludo

Re: La Caixa que decepción

Escrito por Adri - 29/12/2012 12:46

Hola jspcat

agradezco tu información, ahora mismo me pongo a mirar que ofrece el banco santander, y si es tal como cuentas es muy probable que me una a ellos.

=====

Re: La Caixa que decepción

Escrito por Adri - 29/12/2012 12:50

Que tipo de cuenta tienes por eso?

=====